



Boletín de prensa
Viceministro inaugura servicios de UCSFI en Santiago de María

Santiago de María, Usulután, 01 de julio de 2016. El municipio de Santiago de María en Usulután cuenta ahora con servicios de salud de una Unidad Comunitaria de Salud Familiar Intermedia (UCSFI), descentralizando así las atenciones en el Hospital Santiago de María.

El viceministro de servicios de salud, Dr. Julio Oscar Robles Ticas junto a las autoridades locales del municipio de Santiago de María, inauguró dichas instalaciones que beneficiarán a más de mil familias de siete cantones que suman 19,250 habitantes, según proyección de población 2015 proporcionada por DIGESTYC (Dirección de Estadísticas y Censos).

Con este nuevo servicios de mejorarán las capacidades técnicas y administrativas del segundo y primer nivel de atención. Miguel Ángel Sandoval, representante de la comunidad dijo: “agradezco todo el esfuerzo que se ha tenido para poder organizarnos y tener en este lugar para disposición de la población de Santiago de María esta unidad de salud, de eso se trata una comunidad de saber unirse para poder progresar y desarrollarse, invito a que pongamos de nuestra parte para que cada institución que nos brinde un servicio en este caso salud, podamos hacer buen uso de ella”.

El viceministro Robles aclaró que “el Gobierno no tiene todo, pero lo que tiene lo da de corazón de forma gratuita, todos los servicios que tenemos en el Ministerio de Salud son gratuitos para la población”.

“Era necesaria abrir esta UCSFI con 22 recursos humanos, con equipo, con más de 50 medicamentos y si el médico, la enfermera, los promotores, el personal de salud detectan que yo merezco o debo tener una atención en el hospital, ellos mismos me van a referir, esta organización cambia la atención, esto es la Reforma de salud”.

La UCSFI cuenta con: sala de espera-preparación de pacientes-TRIAGE (clasificación de pacientes de acuerdo a la urgencia), 2 consultorios médicos, áreas de: documentos, odontología, inmunizaciones, procedimientos, farmacia y bodega de medicamentos, entre otros.

El acto fue presidido por el viceministro de servicios de salud, Dr. Julio Oscar Robles Ticas, la diputada por el departamento de Usulután, Licda. Estela Hernández, el alcalde municipal de Santiago de María, Roberto Edmundo González y el líder de la comunidad Miguel Ángel Sandoval.